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Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion in der BV 2

Nr.: A 18/0204-01
Status: öffentlich

Datum: 19.03.2018

Sachstand zur ärztlichen Allgemeinversorgung in Styrum

Antrag für die Sitzung der BV 2 am 17.04.2018

Beratungsfolge
Status Gremium
 Ö Bezirksvertretung 2

Beschlussvorschlag:
Die CDU-Fraktion beantragt:
Die Verwaltung gibt einen detaillierten Sachstandsbericht zur ärztlichen Allgemeinversorgung in Styrum 
ab unter Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Praxen gibt es in Styrum?
2. Wie viele Allgemein-Praxen gibt es in Styrum?
3. Wo genau befinden sich diese Praxen?
4. Handelt es sich dabei um Einzelpraxen?
5. Wie hat sich die Anzahl der Allgemein-Praxen in den letzten 10 Jahren in Styrum entwickelt?
6. Wie viele Allgemein-Praxen befinden sich direkt angrenzend auf Oberhausener Stadtgebiet?
7. Wie viele Allgemein-Praxen hält die Kassenärztliche Vereinigung für angemessen?
8. Mit welchem Patienten-„Schlüssel“ rechnet die Kassenärztliche Vereinigung pro Praxis?
9. Wird aufgrund eines höheren Anteils von ausländischen Mitbürgern und evtl. auftretender 
Sprachprobleme mit einem anderen Schlüssel gerechnet?
10. Wie hoch ist der Anteil der Notarzteinsätze auf Styrumer Gebiet bzw. müssen Mitbürger/-innen aus 
diesem Stadtteil häufiger die Notfall-Praxis im Marienhospital aufsuchen?

Die CDU-Fraktion schlägt vor, auch einen Vertreter der Kassenärztlichen Vereinigung Nordrhein zu 
dieser Sitzung der BV 2 einzuladen.

Sachverhalt:
Vor wenigen Tagen ist noch einmal in den Mülheimer Medien die Mangelsituation bei der ärztlichen 
Allgemeinversorgung kritisch erörtert worden. Daher ist eine Auseinandersetzung mit den 
unterschiedlichen Positionen auch in der BV 2 sinnvoll und angebracht. 

Petra Seidemann-Matschulla
Fraktionsvorsitzende BV 2
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